

「生」で「ラジオ英会話」

高志高 NHK講師招き授業



大西さん(右)が生徒たちに英語学習のポイントを伝授した特別授業=21日、福井市の高志高

NHKラジオの講座
「ラジオ英会話」で講師
（英語学）が21日、福
井市の高志高で特別授業
を務める大西泰斗さん（56）＝東洋学園大教授

を行った。英語学習の極意ひじて、語順や言葉の意味が込ひこなされた現状を伝える。この「so (A)」の組合せは常に意識する。例句。「actually (実に)」

「私は這います」と考
えひほじ」と伝えた。
現在形を用いた英
文「I've cleaned
your room (私は
あなたの部屋を掃除し
た)」には、「部屋は今され
ては同放送局に依頼し、越
前市の武生東高でも同日
行われた。(大久保直輝)

県教委は本年度、高校生を対象にラジオ講座を活用した英語学習を推進している。特別授業は同放送局に依頼し、越前市の武生東高でも同日行われた。(大久保直輝)

感覚的な意味合いなく「も学んでいたい」と話していた。

「英単語などは単純にどう訳すかを覚えるのではなく、感覚的に意味合

て解説し、「感覚的に理解してほしい」と訴えた。
橋本研人さん(15)は

が「actually(実は)」
といった単語の二コアン
スも身ごろ手ごろを文ふ

いた」という現状を伝える意味が込められていると紹介。「so (とても)」